

開 拓

願い：自分や学校、地域の未来、可能性を切り開く学年。

「凜」として生徒朝会

22 日（月）は、今年度最初の生徒朝会が行われました。

3 年生がスムーズに進行し、これから全校で意識していくことや、各学年で重点を置いていくことなどを分かりやすく伝えていました。



なかなか準備時間も少ない中、どの 3 年生も落ち着いて話す姿を見て感心しました。大きな成長を感じました。1、2 年生は、きっとこの姿を目標にしてくれることと思います。

話の中で、「全校生徒で学校のきまりを見直していこう。実状（時代）に合ったものに改善できないか考えていこう。」という呼びかけがありました。清掃も「縦割り班を取り入れて、お互いの交流の機会を増やそう。」という提案がありました。

どれもすばらしい挑戦だと思います。ぜひ、私たちの代で、いろいろなことに改善、向上を実現させましょう。

修学旅行でもしっかりきまりを守ってこよう ～不要物は絶対 NG～

もう少して修学旅行です。当然ですが、修学旅行は授業の一つです。場所は燕市、三条市であったり、県外であったりしますが、授業です。

携帯電話や音楽機器、ゲーム機器等の持ち込みは NG です。その他、学校のきまりを確実に守りながら 3 日間過ごしてきましょう。

もし学校のきまりを守れない場合、以下の対応を考えています。ご理解、ご協力をお願いいたします。

○その不要物を職員が預かります。

○10 日（金）帰着後、保護者に連絡し、不要物をお渡しします。

生徒会総務を中心に、学校のきまりを見直す機会を作っている中で、修学旅行だからといって不要物を持ち込むのは間違った行動です。せっかくの前向きな活動に逆行する行為になります。みんなで不要物持ち込みゼロの旅行にしましょう。

お知らせ 健康面で心配な事がありましたら、担任までご連絡ください。

* 薬を処方されている場合は、量や時間について自己管理できるようにしてください。
い。乗り物酔いがある場合は、各自で薬を準備してください。